

**Malte Jörg Uffeln**  
**Bürgermeister der Brüder-Grimm-Stadt Steinau an der Straße**  
[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)

**Worte zum Abschied von Altbürgermeister Wilhelm Staaf**  
**( Seidenroth) 30.07.2018**

Herr Pfarrer/Frau Pfarrerin,  
verehrte Angehörige,  
verehrte Trauergemeinde,  
meine sehr geehrte Damen und Herren !

Wir lesen in Vers 10 des 90. Psalms

***Unser Leben währet siebzig Jahre, und wenn's hoch kommt, so sind's achtzig Jahre, und wenn's köstlich gewesen ist, so ist es Mühe und Arbeit gewesen; denn es fährt schnell dahin, als flögen wir davon.***

Wir nehmen in dieser Stunde Abschied von Wilhelm Staaf , der am 15. Juli 2018 im 93. Lebensjahr verstorben ist.

92 Jahre, was für ein volles und ereignisreiches Leben.

Ein Leben für Seidenroth.

Ein Leben für die Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße.

Ein Leben insbesondere auch für den Chorgesang.

Wilhelm Staaf war ein begeisterter Sänger.

Anlässlich seines 90. Geburtstages durfte ich von ihm viele kleine Anekdoten und Geschichten aus seinem Leben hören.

Dafür bin ich ganz persönlich dankbar.

Die Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße,  
die Stadtverordnetenversammlung,  
der Magistrat,  
der Ortsbeirat Seidenroth

sagen hier aufrichtig DANKE für diesen Einsatz für unser Gemeinwesen.

Wir danken Wilhelm Staaf für sein Wirken als

ehrenamtlicher Bürgermeister in Seidenroth vom 21.11.1964 bis zum 30.11.1969

Ortsbeiratsmitglied von 1972 bis 1974.

Wir danken Wilhelm Staaf für die Zeit mit ihm.

Wir werden Wilhelm Staaf ein ehrendes Andenken bewahren.

Malte Jörg Uffeln

Bürgermeister der Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße